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先週の陸上競技に続き、今週は大北秋季総体野球競技が行われます。新たなチームとし
て高めてきた力を、存分に発揮してほしいと思います。

先週８月３１日（木）のスタートアップ集会に続いて、今週から一中祭準備期間ステー
ジⅠがスタートしました。朝活動の時間帯に合唱練習が始まり、校舎には生徒たちの歌声
が響いています。どの学級も、合唱リーダー会議で確認した進め方を参考に、各リーダー
が先頭になって練習をしています。９月１日（金）の学級活動では、一中祭の部門決めを
行い、学校全体が一中祭へのスタートを切りました。４５５名が一丸となって、合唱祭や
一中祭を創り上げていきたいと思います。
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☆大北秋季陸上競技（鷹巣陸上競技場）９／２（土）
○男子 総合 第２位
・１年１００ｍ 第７位 川添 義大 14.24
・２年１００ｍ 第５位 桜庭 海聖 13.00

第６位 長崎 龍飛 13.04
・共通２００ｍ 第６位 桜庭 海聖 26.70 ＊全県

第７位 長崎 龍飛 26.90 ＊全県
・共通８００ｍ 第１位 羽沢 琉飛 2:17.46 ＊全県

第６位 月居 勇颯 2:36.58
・１年1500ｍ 第４位 渡辺 倖成 5:13.55
・２年1500ｍ 第２位 笹森 琉仁 4:46.10 ＊全県
・共通3000ｍ 第１位 川口 尚輝 10:31.08 ＊全県

第３位 佐藤 佑人 11:27.95 ＊全県
・共通砲丸投 第４位 黒澤 勇斗 5m37

第７位 岩澤 駿 3m88
・ＯＰ1500ｍ 第４位 佐藤 佑真 5:08.30
・共通4×100ｍＲ 第３位 50.48 ＊全県

①長崎龍飛 ②笹森琉仁 ③羽沢琉飛 ④桜庭海聖
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○女子 総合 第３位
・１年１００ｍ 第３位 菊池 凛 14.64 ＊全県

第４位 桜庭 聖菜 14.75
・１年1500ｍ 第３位 松村 佳世子 5:31.28 ＊全県

第５位 藤原 志歩 5:41.42
・共通２００ｍ 第３位 菊池 凛 30.66

第５位 日景 歌 30.99
・共通１００ｍＨ 第３位 日景 歌 17.85 ＊全県

第５位 畠山 結愛 19.12
・共通８００ｍ 第５位 松村 佳世子 2:41.08

第７位 藤原 志歩 2:47.88
・共通走幅跳 第１位 藤原 葵衣 4m36 ＊全県
・共通4×100ｍＲ 第２位 56.13 ＊全県

①藤原葵衣 ②菊池凛 ③日景歌 ④桜庭聖菜

☆大北英語暗唱弁論大会（北秋田市文化会館）９／１（金）
○暗唱の部
・１年生 佐藤 琉仁 EXCELLENT賞
・２年生 乳井 香緖莉 VERY GOOD賞

大沼 瑠樹 EXCELLENT賞
・３年生 笹木 羽菜 VERY GOOD賞

○弁論の部
・３年生 鎌田 敦也 VERY GOOD賞

石戸谷 環 VERY GOOD賞

～９／１（金）激励会～
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９月６日（水）に、今年度２回目となる生徒会主催の生徒による「祭典前登校ゴミ拾い
ボランティア」が行われました。きれいな状態で神明社祭典を迎えたいという生徒会長横
山歩さんの思いから、この時期の実施となりました。多くはありませんでしたが、様々な
種類のゴミをビニール袋に入れて登校する生徒の姿がありました。通学路にゴミが捨てら
れていることを思うと、とても残念な気持ちになりますが、自主性あふれる一中生の姿を
見ていると、それが払拭されます。ゴミはゴミ箱へ、そんな普通のことが普通に実践され
る世の中になればいいなと思います。
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～９／６（水）朝合唱練習～
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９月６日（水）に、秋田県信用組合大館支店から支店長の三浦昌幸様と畠山功様がお見
えになり、「ペットボトルキャップ寄贈式」が校長室にて行われました。地域の学校に貢
献したいという趣旨の元、毎年数校に寄贈されているそうです。約１００kｇのペットボ
トルキャップが寄贈され、生徒代表ボランティア委員長の田辺あかりさんは、「一中でも
生徒に呼びかけて回収していますが、多くは集まらないので、このようにたくさんいただ
くことができて、とても嬉しいです。ありがとうございます。」とお礼のことばを述べま
した。多くの人が飲んでいるであろうペットボトル飲料。キャップを捨てないことだけで、
地域に貢献できますよ^^


